

# 学校だより「オアシス」

平成30年11月13日(火)号 《文責：副校長》



いずみん

## 10/30(火)【小1】さわやか荘大運動会

大玉ころがし、玉入れ、輪投げ、パン食い競争の競技に参加したり、おじいちゃん、おばあちゃんのサポートをしたりしました。この日のために練習してきた応援団と「ポンテ元気」のダンスを披露し、おじいちゃん、おばあちゃんに元気をプレゼントしました。最後に握手を交わし、1年生もさわやか荘の皆様も、みんなが笑顔になった素敵な運動会でした。



## 10/31(水) 11/1(木)【小5・6】

### 水俣に学ぶ肥後っ子教室・集団宿泊教室

1日目は、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」で、熊本県環境センターと水俣病資料館で学習しました。夕方、あしきた青少年の家に到着し、夜はナイトゲームを行いました。2日目の午前中は、マリン活動を行いました。みんなでペーロン船を漕ぎ、協力することの大切さを学びました。宿泊教室の思い出に、プラホビーでキーホルダーを作りました。この2日間で多くのことを学び、更に成長することができました。これからも学校生活で級友とお互いに磨き合いながら自分を高めてほしいと思います。



## 11/1(木) 2(金)【中3】第2回県共通テスト

このテスト結果等を参考に、12月の最終三者面談で進路を決定し、受験に臨むこととなります。自分の進路実現のために力を出し尽くしてください。泉小中学校みんなで応援しています！

## 11/5(月)【小・中】避難訓練(地震)

いつ地震がきても、一人でいるときに地震が起きても、どう行動すべきか自身で判断できる力を子どもたちに身に付けさせるために、これからも取り組んでいきたいと考えています。ご家庭でも、時々、「自分の命を守る行動」について話題にしてくださいと大変ありがたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

## 11/6(火)【小】第13回八代北部小学校音楽会

1年生から6年生まで全校児童で出演したのは泉小だけでした。全校児童で「Sing」を合唱し、3・4・5・6年生で「ドラえもん」を合奏しました。学年が増えれば増えるほど心をそろえるのは難しくなりますが、泉小学校の46名の子どもたちの心が一つになり、それはそれは素晴らしいハーモニーが生まれました。



## 11/7(水)【中】第13回八代北部中学校音楽会

泉中も全校生徒32名全員で「生命が羽ばたくとき」「心の瞳」を合唱しました。泉中らしい息のあった美しい歌声を披露することができました。

小学校、中学校とも多くの保護者の皆様に見に来ていただき大変ありがとうございました。11/18(日)の文化祭でも披露します。どうぞお楽しみに！



